
こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。
先日、京都薬科大学で開催された日本薬学教育学会第1回大会に

参加してきました。日本医学教育学会理事長の鈴木康之先生が「医
療者はすべて教育者である」という意識を浸透させることが大切だ
と講演でおっしゃっていました。薬学部が6年制になって10年。現
場の先生たちに薬学生を指導していただく機会も増えましたので、こ
の意識は薬剤師全員で持たなければいけないと思いました。

大会長の乾賢一先生は、科学に基礎を置く薬学教育の実践を重視
し、薬学教育の原点は、Science（科学）・Art（技術）・Humanity
（人間性）をバランス良く統合した教育を目指していきたいと発信さ
れました。第1回大会にもかかわらず、会場は大盛況で600人を超
える参加者が集まり、文科省、厚労省の方にご挨拶いただき、大学の
先生だけでなく、薬局・病院の先生も参加なさっていました。皆さ
んの盛り上がりからも、今後の薬学教育に対しての関心の高さがうか
がえ、心強く感じました。

昭和大学医学部の中島宏昭先生は「患者が診療を終えて帰るときに
『今日は来て良かった。あなたに会えて良かった』と思えるようにし
たい。たとえ治らない病気であっても」と講演でおっしゃいました。
薬剤師もそんなアプローチを患者さんにしていけるよう、みんなで薬
学教育を盛り上げていきましょう！

　Medisere（メディセレ） 代表取締役社長　児島 惠美子

Broaden your horizons  〜さぁ、視野を広げて！〜


